

---

# El Estado Palestino

¿Llegó la hora?

Mahmud Abbas, presidente de la Autoridad Nacional Palestina, ha trabajado durante el último año para conseguir establecer un Estado palestino dentro de las fronteras anteriores a 1967. Ahora, se presentará formalmente al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas la carta que solicita la incorporación palestina a esta institución como el miembro de pleno de derecho 194. La decisión del mandatario no deja de suscitar opiniones diversas sobre la idoneidad de trasladar la propuesta al organismo internacional. En este Especial FP, **el Estado palestino**, abordamos los pros y contras del reconocimiento, la solución de los dos Estados o la situación de las mujeres palestinas.

## Fecha de creación

21 septiembre, 2011